

**Cruz Azul:  
Radamel Falcao  
quiere probarse  
en la Liga MX, pero  
Rayo Vallecano no  
lo quiere soltar**

**La Máquina quiere al  
Tigre y él quiere venir  
a México; intentarán  
hasta el último para  
que el traspaso se haga  
realidad**

Cruz Azul insiste en contratar a Radamel Falcao, el que sin duda alguna sería el

fichaje bomba de este Clausura 2023.

Medios españoles aseguraron a RÉCORD que el histórico delantero colombiano sí quiere venir a probarse a la Liga MX.

Hay varios problemas. La directiva del Rayo Vallecano, encabezada por el presidente Martín Presa, no lo quiere dejar ir en este mercado. Esto molestó al jugador, a sus familiares y

al representante, quienes insistirán hasta el final para salir de la institución.

Si no lo dejan, el Tigre tendrá que cumplir con su contrato, jugaría seis meses más en Vallecas y en el verano podría llegar gratis a La Máquina.

El conjunto celeste está haciendo un gran esfuerzo para ficharlo de una vez, le mejoraría notablemente el contrato que

actualmente tiene.

Radamel Falcao quiere salir del Rayo Vallecano porque ya no tiene el mismo protagonismo que antes, con las recientes incorporaciones de Raúl de Tomás y Sergio Camello.

Cruz Azul quiere contratar a un nueve de talla internacional y lo intentará hasta el último día de registros, que es el 31 de enero.

# SECCIÓN B

MIÉRCOLES 25 DE ENERO DE 2023

## SELECCIÓN MEXICANA

### Lozano sería interino; Almada llegaría en mayo al 'Tri'



**El cuadro nacional busca un nuevo director técnico para el próximo proceso mundialista y ya tendría su plan para los siguientes meses.**

La Selección Mexicana consumó un rotundo fracaso en la Copa del Mundo de Qatar 2022, pues no pudo superar la fase de grupos y este resultado llevó a que el estratega Gerardo Martino saliera del banquillo nacional. Con la Concacaf Nations League a la vuelta de la esquina, la dirigencia del Tricolor busca rápidamente a un nuevo director técnico para que se haga a cargo del equipo lo antes posible.

De acuerdo a información de Fox Sports, la Federación Mexicana de Fútbol tiene la intención de poner a Jaime Lozano como entrenador nacional pero de manera interina para los partidos ante los combinados de Surinam y Jamaica, los cuales son correspondientes a la Liga de Naciones. Cabe mencionar que el 'Jimmy' siempre ha sido visto con buenos ojos por parte de la directiva de la selección, ya que conoce perfectamente a los jugadores más jóvenes que dirigió en los pasados Juegos Olímpicos

de Tokio.

La misma fuente dio a conocer que la FMF, el director técnico oficial para el proceso eliminatorio para la Copa del Mundo de 2026 será el uruguayo Guillermo Almada. Esto se haría con la finalidad de que el charrúa finalice el torneo con los Tuzos del Pachuca, ya que el sudamericano habría hecho esa petición para no dejar varado a los hidalguenses en pleno campeonato.

Hace unos días, el mismo Almada reconoció que le motiva tomar el banquillo de la Selección Mexicana, pues se siente capaz de hacerlo. "Nos sentimos muy preparados para tomar el desafío porque creemos que México tiene la materia prima, que son los futbolistas pero estamos enfocados a esto (Pachuca) y cuando se tome la decisión, toque al que toque, lo apoyaremos a muerte", comentó el uruguayo en conferencia de prensa.

En la actualidad Guillermo Almada es uno de los directores técnicos más cotizados, pues desde que llegó al fútbol mexicano ha disputado tres finales de las cuales ganó una y esa fue la del Apertura 2022 ante el Toluca. Por otro lado se ha especulado que Miguel Herrera también es candidato, pero la FMF estaría viendo al charrúa como mejor opción.

## SELECCIÓN MEXICANA

### La Selección Mexicana prepara un amistoso contra Alemania

**La Federación Mexicana de Fútbol y Soccer United Marketing trabajan en un partido amistoso frente a la 'Mannschaft' en septiembre y octubre.**

Una de las próximas giras por Estados Unidos de la Selección Mexicana de Fútbol contaría con un rival de alto calibre. Se trataría de Alemania, campeona del mundo en cuatro ocasiones (1954, 1974, 1990 y 2014).

El Universal avanzó que la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) y Soccer United Marketing (SUM), la empresa que organiza las giras del Tricolor en la Unión Americana conocidas ahora comercialmente como 'Mextour', están intentando cuadrar un enfrentamiento entre 'aztecas' y 'teutones' en septiembre u octubre de este año en territorio estadounidense.

De acuerdo a la información, la Federación Alemana de Fútbol (DFB, por sus siglas en inglés), tiene la intención de viajar a Estados

Unidos para iniciar su preparación rumbo a la Copa del Mundo de 2026, la cual se realizará en los tres países de Norteamérica. Incluso el diario alemán Bild había reportado la posibilidad, en tanto la DFB considera que enfrentar con anticipación a México les serviría para iniciar su próximo proceso, aún bajo el mando de Hansi Flick.

La última vez que México y Alemania se enfrentaron fue en la Copa del Mundo de Rusia 2018, duelo que 'El Tri', entonces dirigido por Juan Carlos Osorio, ganó 1-0 en el Estadio Luzhnikhi de Moscú, con gol de Hirving Lozano. En Qatar 2022, ambas selecciones quedaron eliminadas en fase de grupos; México no pudo superar el grupo C, compartido con Polonia, Arabia Saudita y Argentina; Alemania se quedó estancada en el sector E, por debajo de Japón y España, y solo por arriba de Costa Rica.

Se espera que la Selección Mexicana anuncie la identidad de su nuevo director técnico en los próximos días, ya que el contrato de Gerardo Martino, anterior entrenador del Tri, expiró en cuanto el representativo nacional finalizó su participación en Qatar 2022.



## SELECCIÓN MEXICANA

## La ocasión en que Pochettino y Klopp rechazaron al 'Tri'

**Guillermo Cantú, ex dirigente del 'Tri', reveló que en su momento buscó tanto al argentino como al alemán para llegar al banquillo azteca.**

La Selección Mexicana ya busca técnico y diversos nombres comienzan a aparecer en el radar. Entre los candidatos están Marcelo Bielsa, Miguel Herrera y Guillermo Almada, sin embargo, aún no se ha hecho nada oficial y se espera que en los siguientes días se

de a conocer al nuevo estratega. Ante ello, Guillermo Cantú, ex dirigente de la FME, recordó cómo fue el proceso para la elección del técnico rumbo a Qatar 2022.

En entrevista para ESPN, Guillermo Cantú reveló que en la lista de candidatos para tomar al 'Tri', además de Gerardo Martino, también se encontraban Jürgen Klopp y Mauricio Pochettino. "Klopp a mí siempre me gustó; él acababa de salir del (Borussia) Dortmund, lo contactamos y la respuesta fue que en su plan profesional no iba a tomar ninguna selección por

el momento. Que muchas gracias por contactarlo e interesarse".

"También fui a ver a Pochettino, que a mí me encanta cómo juega, cómo entrena. Y en aquel momento, no necesariamente era candidato, porque tenía un proyecto muy padre en Tottenham. Me dijo: 'Es que aquí tengo todo lo que necesito, no quiero dejar este trabajo... Pero vente y platicamos; mira, yo entrené así'. A mí me encanta cómo técnico," dijo.

Finalmente, el elegido fue Gerardo Martino quien

había triunfado en la MLS con el Atlanta United, sin embargo, la apuesta no salió pues México firmó su peor Mundial desde Argentina 1978.

Desinterés aleja a los candidatos. Asimismo, Cantú reconoció que en ocasiones la lista de candidatos para el 'Tri' se reduce debido a que hay desinterés por parte de algunos estrategas. "Tú puedes poner un nombre en la lista y cuando lo buscas, resulta que por el momento no puede, o no le interesa. Pones nombres sobre la mesa y de ahí vas depurando" puntualizó.



# 10 BENEFICIOS DE HACER EJERCICIO

La actividad física regular fortalece el cuerpo y ayuda a disminuir el riesgo de enfermedades. Conoce algunos de sus principales beneficios.

## 1 Reduce el riesgo de muerte prematura

Reduce el desarrollo de enfermedades cardiovasculares, presión arterial alta, colesterol y el riesgo de desarrollar cáncer del colon, de mama o próstata al regular los niveles hormonales.

## 2 Menor riesgo de desarrollar diabetes

Ayuda a mantener un nivel saludable de azúcar en la sangre, aumentando la sensibilidad de las células a la insulina. Aumenta el colesterol bueno (HDL) y disminuye los triglicéridos.

## 3 Alivio emocional

Reduce la depresión, la ansiedad y el estrés. Mejora la sensación de bienestar general y el desempeño en el trabajo y actividades sociales.

## 4 Mejora la respiración

Y la función cardiovascular, aumenta el consumo máximo de oxígeno, mejora el suministro de sangre a los músculos, disminuye el pulso y la presión arterial.

## 5 Músculos sanos

Mejora la flexibilidad y la fuerza muscular, de tendones y ligamentos.

## 10 Mejora la vida sexual

Disminuye los problemas de disfunción eréctil y mejora la condición física.

## 9 Dormir bien

Provoca un sueño más profundo que permite tener mejor concentración en el día y aumentar la productividad y estado de ánimo.

## 8 Se queman calorías

Para mantener su peso ideal y de esta forma se sienta y luzca mejor.

## 7 Reduce infecciones

Acelera temporalmente el sistema inmunológico, aumentando su agresividad o capacidad.

## 6 Huesos saludables

Previene la osteoporosis (densidad baja de los huesos), la osteoartritis y disminuye el dolor frecuente de espalda baja.

### SABÍAS QUE...

El 6 de abril es del Día Internacional de la Actividad Física, establecido por la Organización Mundial de la Salud para difundir los beneficios de esta práctica por lo menos 30 minutos diarios.



LIGA MX

# América, Pumas y Cruz Azul se resisten a brindar más oportunidades al talento nacional

**En las tres primeras jornadas se ubican del séptimo al noveno escalón de los equipos con más minutos para jugadores nacionales en el Clausura 2023**

Los números no mienten y en este torneo Clausura 2023, cuando se esperaba que los equipos de la Liga MX, brindaran más oportunidades al talento nacional después de lo que paso en el Mundial de Qatar 2022, este fenómeno está muy lejos de la realidad, sobre todo con tres de denominados cuatro grandes del fútbol mexicano, América, Pumas y Cruz Azul que se resisten a brindar más opciones a los jugadores mexicanos.

Para muestra un botón, ya que al hacer un recuento de los minutos que ha brindado cada equipo a los

jugadores mexicanos nos encontramos con que las Águilas, Universitarios y Celestes, se ubican del séptimo al noveno lugar entre los 18 equipos.

El América suma 1604 minutos, Pumas con 1531 y Cruz Azul con 1498, donde en las Águilas la lista es encabezada por Israel Reyes y Oscar Jiménez con 270 minutos, Pumas con Arturo Ortiz por 270 minutos y finalmente Cruz Azul encabezados por Jesús Corona y Erick Lira con 270 minutos.

La lista sin duda es encabezada por las Chivas con 2958 minutos encabezados por los 270 minutos que han sumado tres jugadores, Jesús Alberto Orozco, Alejandro Mayorga y el portero Miguel Jiménez.

Después de Chivas se enlistan a dos organizaciones que han apostado en los últimos años por el talento mexicano joven, como son Pachuca y Santos de Torreón con 2032 y Santos 1889 minutos. En este sentido los jugadores mexicanos con más

minutos en el once hidalgense son Erick Sánchez con 265, Mauricio Isaías 258, Kevin Álvarez con 257 minutos y Luis Chávez con 249 minutos.

Mientras que en el cuadro de la Comarca Lagunera la lista es encabezada por Carlos Acevedo, Aldo López y Hugo Rodríguez con 270 minutos.

Entre los cuatro primeros lugares la sorpresa es Juárez FC quien suman 1808 minutos en donde los jugadores con más participación son Alfredo Talavera, Carlos Salcedo y Jesús Dueñas con 270 minutos.

Después aparece Querétaro con 1760 minutos otro de los equipos que resulta una sorpresa que este apostando por el talento nacional encabezados por Gil Alcalá y Pablo Barrera con 270 minutos.

Mientras que Necaxa es el sexto equipo con más minutos con 1609 encabezados por Alexis Peña y

Hugo González con 270 minutos. Finalmente, a partir del décimo lugar se enlistan al Monterrey con 1470 minutos, Puebla con 1215 minutos, San Luis con 1213, Tijuana 1168 minutos, Mazatlán con 1141 minutos con un partido menos, Atlas con 965 minutos también con un partido menos, Tigres con 948 minutos, León con 895 minutos con un partido menos y Toluca como el equipo con menos opciones en la cancha para los jugadores aztecas y que también tiene un partido menos.



SERGIO PÉREZ

## ¿Cuánto dinero ganan los pilotos de la Fórmula 1 en 2023?

**Este es el salario que reciben anualmente los pilotos de la F1.**

Cuando se trata de enlistar a los deportistas mejor pagados en el mundo, los pilotos de la Fórmula 1 se hacen presentes por los altos salarios que reciben por temporada.

Una de las razones por las que los pilotos de la F1 ganan una fortuna, se debe principalmente al sometimiento físico al que se someten en cada Gran Premio, así como por el riesgo que corren al superar los 320 km/h. Otra de las razones por las que los pilotos de la máxima categoría del automovilismo son de los mejor pagados del mundo, es por que cada carrera es seguida por millones de personas, lo que genera grandes ganancias económicas para la organización y las escuderías.

Con todo y que existe una enorme disparidad entre el piloto que más y menos gana por campeonato, el salario más bajo ronda el millón de dólares por año. De hecho, cada piloto obtiene más dinero por los contratos publicitarios con diferentes marcas como son las de relojes, ropa, fragancias, entre otras.

¿Cuánto dinero gana Verstappen? Por muy bajo que sea el salario de un

piloto de la Fórmula 1, se puede decir que por carrera gana alrededor de 43,000 dólares. Ahora bien, cuando se trata del conductor con el mejor salario, Max Verstappen, entonces las ganancias son de 2.4 millones de dólares en promedio por cada Gran Premio, esto considerando que para 2023 el calendario marca 23 competencias.

¿Cuánto dinero gana Checo Perez? En el caso, específico de Sergio "Checo" Pérez, recibe por parte de Red Bull Racing un pago de 10 millones de dólares por la temporada, lo que significa que por cada Gran Premio gana 430,000 dólares, o lo que es lo mismo 27,400 dólares por día, desde el 1 de enero hasta el 31 de diciembre.

Teniendo en cuenta estas cantidades, es que se dice que los pilotos de la Fórmula 1 están en la lista de los deportistas mejor pagados del mundo, incluso el que más dinero se lleva por temporada se sitúa en el ranking de los 10 atletas que más ganan.

A continuación, la lista del salario de los pilotos de la Fórmula 1 en 2023. Cada cantidad es la que reciben por parte de las escuderías como parte de su contrato y no incluye los honorarios de los patrocinadores personales ni las bonificaciones acordadas por los directores de los equipos.



# XVIEW + INTERNET

# ES MÁS VELOCIDAD

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS\*\*



\* Aplican restricciones. Consulta disponibilidad, términos y condiciones en [mega.com.mx](http://mega.com.mx)  
\*\*Consulta la velocidad promedio de tu paquete contratado en [mega.com.mx/suporte/172](http://mega.com.mx/suporte/172), velocidad de descarga promedio.

**PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234**



NFL PLAYOFFS

# Estos son los favoritos para llevarse los Campeonatos en las Finales de Conferencia en la NFL

**San Francisco 49ers vs. Philadelphia Eagles disputarán el campeonato de la NFC; mientras que Cincinnati Bengals vs. Kansas City Chiefs el título de la AFC**

domingo 12 de febrero en el State Farm Stadium en Glendale, Arizona. En la Americana el Título de Conferencia estará en manos del ganador del juego entre los Kansas City Chiefs ante los Cincinnati Bengals en el Arrowhead Stadium. Ambos equipos se enfrentan por segunda ocasión al hilo en la final de la AFC; pues el año pasado los Bengals salieron adelante y llegaron al Super Bowl LVI en el que cayeron ante Los Angeles Rams. Mientras que en el juego por el Campeonato de la NFC lo estarán disputando Philadelphia Eagles ante

los San Francisco 49ers en el Lincoln Financial Field. Preferencias para el Campeonato de la Conferencia AFC | Bengals vs. Chiefs En un cambio radical, los Bengals ahora son favoritos para llevarse el campeonato. La línea abrió en -2.5 a favor de los Chiefs, mientras que ahora está en favor de los Bengals por -1; esto en gran medida por la actualidad del quarterback Patrick Mahomes y el golpe que sufrió durante el juego vs. Jacksonville Jaguars.

Favorito: Cincinnati Bengals

Preferencias para el Campeonato de la Conferencia NFC | Eagles vs. 49ers El regreso y gran temporada del quarterback Jalen Hurts con Philadelphia, no pasa desapercibido en las casas de apuestas (la línea abrió en -2.0 en favor de Eagles); a pesar de la actualidad del novato Brock Purdy.

Favorito: Philadelphia Eagles

Los playoffs de la NFL siguen al rojo vivo y este fin de semana conoceremos a los dos invitados para la gran fecha del Super Bowl LVII, a disputarse el próximo

CLASIFICACIÓN MUNDIAL/NATIONS LEAGUE

# La UEFA revoluciona el fútbol de selecciones

**En el Comité Ejecutivo de este miércoles tratará la reducción de la clasificación mundialista, que a partir de 2026 será de 48 selecciones, y la ampliación de la Nations League con dos partidos más y un playoff.**

En vez de los 12 de la UEFA hasta ahora. Hay dos opciones que el Comité Ejecutivo baraja como posibles para modificar una fase de clasificación que en algunos casos se hacía tediosa y con partidos muy desnivelados entre selecciones potentes y otras menores. La alternativa que más peso tiene es crear 12 grupos de cuatro o cinco equipos y que los 12 primeros se clasifiquen de manera directa. Los otros cuatro cupos llegarían de playoffs.

Esta no es, sin embargo, la única opción que se baraja. En cualquier caso, la modificación vendrá siempre acompañada de la reducción de partidos, algo que se considera fundamental en la nueva ruta mundialista. Con encuentros con poco en juego en las últimas jornadas de las fases tradicionales como estos años, se perdía interés y audiencia televisiva.

El Comité Ejecutivo de la UEFA de este miércoles en Nyon abordará un primer punto de la agenda muy interesante, el del nuevo panorama del fútbol de selecciones a partir de 2024. Hay sobre la mesa, dos reformas de gran importancia y que afectarán al calendario de los conjuntos nacionales. La primera es la nueva clasificación para el Mundial, que, a partir de 2026, tendrá 48 participantes y 16 europeos

Cambio en la Nations, no en la Euro La otra gran novedad vendrá en la Nations League. El nuevo calendario contará con dos partidos más para dicha competición, claramente en auge en los últimos tiempos en el ámbito UEFA. En vez de que los primeros se clasifiquen directamente para la Final Four, como hasta ahora, se creará un playoff después de la fase de grupos que englobará a los segundos. Los ganadores de estos playoffs serán los que jueguen la Final Four. Los encuentros de selecciones entre los mejores de Europa son los que más atraen y la UEFA es consciente de ello.

Lo que no tiene visos de salir adelante, tal y como adelantó AS, es la ampliación de la Eurocopa a 32 selecciones a partir de 2028. A pesar de que se ha estudiado la viabilidad y el modelo, los pesos pesados de la UEFA consideran que no tiene mucho sentido y que haría perder valor al torneo de selecciones por antonomasia en Europa.

Un asunto relevante también es la situación de Rusia. Después de que no cuajara su trasvase a la confederación asiática (AFC), y de que el TAS diera la razón a UEFA y FIFA en su decisión de apartar a los rusos de todas sus competiciones, la federación rusa ha dado un paso para el acercamiento con UEFA y negociar un reingreso que, en cualquier caso, se antoja complicado a día de hoy. Kazán, de hecho, será sustituida como sede de la Supercopa de Europa este verano.



BETIS

# Lainez se acerca a Tigres

**El mexicano apunta a un regreso a su país tras no contar en el Betis ni triunfar en su cesión al Braga. Su adiós supondría aire económico en Heliópolis.**

triunfar en Europa, pero sus pinceladas de fútbol no terminaron de vencer durante estos años. Su presencia en la liga portuguesa durante este primer tramo de curso tampoco encontró tintes de buen rendimiento y por ello la decisión del Betis es la de tratar de vender al jugador y liberar de antemano un futuro salario de su plantilla. También en Braga desean este acuerdo entre las partes para poder acudir al mercado. A nivel económico, el Betis trataría de compensar la pérdida de valor de mercado que suma el jugador con el paso del tiempo. El deseo de contratar a Ayoze para este mercado de invierno, mientras, apunta a la figura de Loren y a la necesidad de liberar alguna ficha del actual plantel.

Diego Lainez está muy cerca de marcharse traspasado al Tigres mexicano. El Betis trata de acelerar su salida y negocia un traspaso que pueda suponer cierto aire económico a la entidad ante el difícil contexto que vive el futbolista a nivel deportivo. Su cesión al Braga portugués no funcionó y ya se comunicó al conjunto bético que no pretenden quedarse con el jugador en esta segunda parte de la campaña. El extremo, de sólo 22 años, quiere minutos. Los que no consiguió tener ni en el Braga ni en el Betis a las órdenes de Manuel Pellegrini. Volver a México es una realidad que parece casi inminente.

En México lo tienen claro. Hay gran confianza en las posibilidades de un jugador con mucho porvenir y que es internacional con la absoluta. "Si existen dos voluntades, es muy probable que venga. Es una posibilidad, me parece un jugador interesantísimo que ya ha destacado en el fútbol mexicano", aseveró sobre ello, Diego Cocca, técnico del Tigres. Las negociaciones manejan números de un traspaso que oscilaría en torno a los siete millones de euros, una cantidad alejada de los casi quince que invirtió el Betis en su contratación en el invierno de 2019. Fue una de las grandes apuestas del club heliopolitano, pero su rendimiento no se acercó casi nunca a las expectativas. Lainez trató de ampliar al máximo su deseo de



## SERVICIO DE SHUTTLE

VALLARTA PLUS A LA MINERVA ZAPOPAN

Reserva en **33 3111 8770** Call Center **33 1526 6794** [www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

**SIN COSTO CON TU BOLETO**

Zapopan a Minerva	Minerva a Zapopan
• 06:00 am	• 06:30 am
• 07:00 am	• 07:30 am
• 08:00 am	• 08:30 am
• 09:00 am	• 09:30 am
• 10:00 am	• 10:30 am
• 11:00 am	• 11:30 am
• 12:00 pm	• 12:30 pm
• 01:00 pm	• 01:30 pm
• 02:00 pm	• 02:30 pm
• 03:00 pm	• 03:30 pm
• 04:00 pm	• 04:30 pm
• 05:00 pm	• 05:30 pm
• 06:00 pm	• 06:30 pm
• 07:00 pm	• 07:30 pm
• 08:00 pm	• 08:30 pm
• 09:00 pm	• 09:30 pm

\*Consulta términos y condiciones. Sin costo adicional con tu boleto.